



Cap sur le bassin du Drugeon, site labellisé "Ramsar"

- contenu - Actualités France et international -



Date de mise en ligne : lundi 4 août 2014

Cap sur le bassin du Drugeon, site labellisé "Ramsar"

La campagne d'information "Cap sur ..." vise à faire connaître la richesse des sites labellisés "Ramsar" sur le territoire français. Elle a été lancée par l'association Ramsar-France, l'Onema (Office national de l'eau et des milieux aquatiques) et les 5 Pôles-Relais zones humides.

Cette campagne originale a débuté en juillet et permet aux internautes, tous les quinze jours, de partir à la découverte d'un site Ramsar sur le territoire français. Aujourd'hui, cap sur le bassin du Drugeon, labellisé Ramsar le 02 février 2003.